
Protokoll zur Konstituierenden Sitzung
des Fachschaftsrates Biochemie am

04.06.2021

Anwesende Studierende: Dominic Jordan (Wahlleitung, FsRef)
Elisa Kleinfeld
Jannik Heemann
Leon Portz
Lucas Magduschewski
Stefanie Neufeld
Darja Dehghanfar
Marie-Luise Johanningmann
Rieke Beuker
Patrick Eckert
Christian Washeim
Viktoria Warth*

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten.

1



Die Sitzung wird um 20:02 Uhr eröffnet

0 Regularia, 20:02 Uhr

Die Sitzung findet online über Webex statt.

Dominic Jordan übernimmt als Wahlleiter die Redeleitung.

Elisa Kleinfeld führt das Protokoll.

Es wurde ordungsgemäß eingeladen.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Die Annahme des Protokolls der letzten Sitzung wird auf die nächste Sitzung vertagt.

Die Tagesordnung wird vorgestellt:

Top 0: Regularia

Top 1: Konstituierung des Fachschaftsrates

Top 2: Antrittsbesuch beim Fachschaftenreferat

Top 3: Weitere Aufgaben des Fachschaftsrates

Top 4: Zielsetzung

Top 5: Berichte

Top 6: Sonstiges

Die neue Tagesordnung wird angenommen.

1 Konstituierung des Fachschaftsrates, 20:03 Uhr

Dominic stellt den Aufbau des Konstituierung-Protokolls vor.

Zu verteilende Aufgaben im Fachschaftsrat sind: Sitzungskoordination (mit Stellvertretung),

e-Mail-Beuaftragter (mit Stellvertretung), Kassenwart (mit Stellvertretung), FSVK-Beauftragter

(mit Stellvertretung) und Schlüsselbeauftragter.

Sitzungskoordination: Leon möchte die Sitzungskoordination und Rieke stellvertretende Sit-

zungskoordination übernehmen. Es wird en-Bloc abgestimmt: Sie werden einstimmig ge-

wählt.
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E-Mail Beauftragter: Simon hatte schon vorab Interesse bekundet. Lukas möchte auch e-Mail-

Beauftragter werden. Es wird en-Bloc abgestimmt: Sie werden einstimmig gewählt.

Kassenwart: Patrick möchte als Kassenwart weitermachen. Marie-Luise möchte stellvertre-

tende Kassenwartin werden. Es wird en-Bloc abgestimmt: Sie werden einstimmig gewählt.

FSVK-Beauftragter: Jannik möchte FSVK-Beauftragter werden und Darja die stellvertretende

FSVK-Beauftragte. Es wird en-Bloc abgestimmt: Sie werden einstimmig gewählt. Christian

meldet eventuelles zukünftiges Interesse an, wenn Jannik aus dem Rat scheidet.

Christian möchte das Amt der Schlüsselbeauftragten übernehmen. Er wird einstimmig ge-

wählt.

Dominic weißt darauf hin, dass der neue Rat die übernommenen Passwörter erneuern soll.

Außerdem weißt er darauf hin, dass das Konstituierungs-Protokoll innerhalb von 14 Tagen

dem Fachschaftenreferat vorliegen soll.

2 Antrittsbesuch beim Fachschaftsreferat, 20:40 Uhr

Dominic stellt das Fachschaftenreferat und seine Mitglieder vor.

Momentan sind sie über den Fachschaftsreaferat-Discordserver, die digitale Sprechstunde, per

e-Mail und per Direktnachrichten erreichbar.

21:00 Uhr: Dominic Jordan verlässt die Sitzung.

3 Weitere Aufgaben des Fachschaftsrates, 21:06 Uhr

Leon übernimmt als neugewählte Sitzungskoordination die Redeleitung.

21:09 Uhr: Viktoria Warth betritt die Sitzung.

Christian und Darja möchten sich um das Sammeln von Altklausuren kümmern. Lucas fragt,

ob man Altklausuren als Ilias-Test digitalisieren könnte. Leon meint, dass einen Ilias-Test-

Format schwierig umzusetzen sei. Er schlägt vor, die Fragebögen von den Lösungen zu tren-

nen. Marie-Luise spricht das Erstellen von Fragenkatalogen an. Das Thema wird auf eine
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spätere Sitzung vertagt.

Viktoria möchte den Instagram-Kanal weiterführen.

KOOPTION: Viktoria stellt sich zur Kooption in den Fachschaftsrat zur Führung des Instagram-

Accounts auf.

Sie wird einstimmig gewählt und ist damit bis zum 31.10.2021 oder bis zur Neukonstituierung

des Fachschaftsrates für die Führung des Fachschafts-Instagram-Accounts kooptiert.

21:17 Uhr: Viktoria Warth verlässt die Sitzung.

Stefanie stellt die Fachschafts-Homepage vor. Rieke übernimmt die Führung der Homepa-

ge.

Elisa stellt die Poststelle vor. Marie-Luise übernimmt die Poststelle.

Leon möchte jemanden in die Dozierendenkommunikation einführen, bevor er aus dem Fach-

schaftsrat scheidet. Lucas möchte das machen.

Elisa stellt das Schwarze Brett vor. Darja möchte sich darum kümmern, wenn die Univer-

anstaltungen wieder in Präsenz stattfinden können.

Leon übernimmt weiterhin die Aufgabe, Ansprechperson im Bezug auf die Prüfungsordnung

zu sein.

4 Zielsetzung, 21:34 Uhr

GO-ANTRAG: Leon beantragt die Vertagung des Tops "Zielsetzung"

Es gibt keine Gegenrede. Der Antrag wird angenommen und der Top "Zielsetzung" wird ver-

tagt.

5 Berichte, 21:36 Uhr

Christian erzählt, dass eine Umfrage zu Discord-Events für Erstsemester zu nichts führte. Er

hat außerdem den Weihnachts-Discord-Server zu einen allgemeinen Fachschaftsdiscordserver
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umgestellt.

Leon berichtet, dass das Physik-Praktikum wahrscheinlich gekürzt wird. Patrick und Leon

sind dafür die Versuche durchgegangen und haben die, als unnötig beurteilten, vorgeschlagen

zu entfernen. Damit wird das Physik-Praktikum wahrscheinlich um 1 Leistungspunkt gekürzt.

Leon trifft sich am Dienstag mit der Anorganischen Chemie wegen der Besprechnung des

AC-Praktikums. Das Ziel ist es, das Praktikum der Chemie und Biochemie anzugleichen. Mo-

mentan haben die Biochemiker deutlich mehr Versuche, obwohl die Praktika beider Studien-

gänge die selbe Anzahl an Leistungspunkten umfassen.

6 Sonstiges, 21:42 Uhr

Es wird sich von Stefanie und Elisa verabschiedet, die beide aus dem Faschaftsrat scheiden.

Es wird dem neuen Rat alles Gute, viel Spaß und Erfolg bei der weiteren Fachschaftsarbeit

gewünscht.

Die Sitzung wird um 21:47 Uhr beendet.
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